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Kukar,  biwara.co  –  Jalan  akses  Sangasanga-Dondang  (Kukar)
mengalami amblas sejak tahun 2023 yang lalu.

Hal  ini  menjadi  perhatian  serius  bagi  masyarakat  dan
pemerintah  setempat.

Walaupun faktanya jalan amblas tersebut sudah ditangani oleh
perusahaan  yang  bertanggung  jawab  atas  kejadian  tersebut,
namun progres perbaikan jalan dianggap lamban.

Wakil Ketua DPRD Kaltim, Muhammad Samsun menekankan pentingnya
tindakan cepat dari pihak perusahaan CV Prima Mandiri untuk
menuntaskan perbaikan jalan amblas tersebut.

Perbaikan  jalan  yang  dilakukan  harus  memenuhi  standar
keselamatan dan kualitas yang baik agar tidak terjadi hal-hal
yang tidak diinginkan di masa depan.
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“Infrastruktur  jalan  Dondang  yang  menghubungkan  Kutai
Kartanegara  dan  Samarinda  masih  menjadi  masalah  bagi
masyarakat,  terutama  para  petani,”  kata  Samsun,  Rabu
(1/11/2023).

Tentunya, kerusakan pada jalan akses sangat berpengaruh pada
mobilitas masyarakat dan aktivitas ekonomi di daerah tersebut.

Oleh karena itu, penanganan masalah ini harus dilakukan dengan
secepat mungkin agar dampak negatifnya dapat diminimalisir.

Berdasarkan informasi yang diterima, terdapat perbaikan jalan
akses Samarinda-Dondang yang saat ini sedang dilakukan.

“Perusahaan yang beroperasi di sana harus bertanggung jawab
atas kerusakan jalan yang mereka sebabkan,” jelasnya.

Diharapkan  bahwa  proyek  tersebut  akan  rampung  pada  bulan
Februari  tahun  2024.  Namun,  pihak  berwenang  akan  terus
mengawasi  dan  mengevaluasi  kinerja  dari  perusahaan  yang
bertanggung jawab atas proyek tersebut.

“Perusahaan yang beroperasi di sana harus bertanggung jawab
atas kerusakan jalan yang mereka sebabkan,” tegasnya.

Jika mereka tidak memenuhi janjinya, maka DPRD Kaltim bersama
pemerintah provinsi akan mengambil langkah hukum.

Samsun sangat berharap agar perbaikan jalan di Dondang dapat
diselesaikan sesegera mungkin.

Hal ini dikarenakan ia percaya bahwa masyarakat setempat akan
merasakan manfaatnya secara langsung jika jalan tersebut sudah
dalam kondisi baik.

Oleh karena itu, ia berharap agar perusahaan yang beroperasi
di wilayah tersebut dapat menjaga lingkungan dan kesejahteraan
masyarakat  sekitar  selama  proses  perbaikan  jalan  sedang
berlangsung.



“Kami  berharap  adanya  sinergi  antara  pemerintah,  DPRD,
perusahaan dan masyarakat untuk menciptakan pembangunan yang
berkelanjutan,” pungkasnya. (SR/Adv/DPRDkaltim)


